



رخصة تجارية Commercial License

تفاصيل الرخصة / License Details

License No.	224457	رقم الرخصة
Company Name	BASIL MECHANICAL WORKS (L.LC.)	اسم الشركة
Trade Name	BASIL MECHANICAL WORKS (L.LC.)	الاسم التجاري
Legal Type	Limited Liability Company(LLC)	الشكل القانوني
Expiry Date	16/11/2021	تاريخ الإنتهاء
D&B D-U-N-S ®	534534172	الرقم العالمي
Register No.	64234	رقم السجل التجاري
Issue Date	17/11/1982	تاريخ الإصدار
Main License No.	224457	رقم الرخصة الام
DCCI No.	20790	عضوية الغرفة

الاطراف / License Members

Share / الحصص	Role / الصفة	Nationality / الجنسية	Name / الاسم	No./رقم الشخص
	Manager / مدير	India / الهند	مياليل بوتانور ايل شيريا سكريا	164480

نشاط الرخصة التجارية / License Activities

Lifts & Escalators Contracting	تركيب المصاعد والسلالم المتحركة
Electromechanical Equipment Installation and Maintenance	اعمال تركيب المعدات الكهروميكانيكية وصيانتها
Air-Conditioning, Ventilations & Air Filtration Systems Installation & Maintenance	تركيب انظمة التكييف والتهوية وتنقية الهواء وصيانتها

العنوان / Address

Phone No	971-4-3963590	تليفون	P.O. Box	6982	صندوق بريد
Fax No	971-4-3963657	فاكس	Parcel ID	373-107	رقم القطعة
Mobile No	971-50-7577797	هاتف متحرك			ملك احمد عبدالرحيم العطار - برديي - البرشاء الأولى 14 - BC1 مكتب رقم

البريد الإلكتروني / Email

الملاحظات / Remarks

تم انسحاب الشريك بيسلين ساجو ام بي شيريا سكريا ساجو في 09-11-24 ** تم تغيير موقع العمل بتاريخ 11/5/2011
لا يجوز البدء أو القيام بتنفيذ مشاريع جديدة تابعة لإشراف البلدية أو أي جهة أخرى لحين توفير المعايير المطلوبة.
.Not permitted to start or execute any new projects under Dubai Municipality supervision or any other entity until all requirements are met

Print Date 12/11/2020 10:51 تاريخ الطباعة

Receipt No. 13716056

رقم الإيصاف



يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على اذن الدفع.
Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment voucher.

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع www.dubaided.gov.ae
Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae



ملحق الشركاء Partners

تفاصيل الرخصة / License Details

D&B D-U-N-S ® 534534172 الرقم العالمي License No. 224457 رقم الرخصة

اصحاب الرخصة / License Partners

Share / الحصص	Sr. No./مستند الشخص	Nationality / الجنسية	Name / الاسم
51.0000000%	190864	الامارات / United Arab Emirates	نجله محمد / Najla Mohammed W O Ahmed A Alshamsi زوجه احمد عبدالله الشامسي
49.0000000%	164480	الهند / India	مياليل بوتانبور ايل شيريا سكريا

تنبيه
يرجى قراءة الملاحظات

Print Date 12/11/2020 10:51 تاريخ الطباعة

Receipt No.

13716056

رقم الإيصال



يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على اذن الدفع.
Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment voucher.

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع www.dubaided.gov.ae
Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae